

# Secretaría Académica Dirección General de Investigaciones Instituto de Investigaciones y Estudios Superiores de las Ciencias Administrativas (IIESCA)

## ACTA Junta Académica 11 de enero de 2024

En la ciudad de Xalapa, Enríquez, Veracruz, siendo las 10:00 horas del día 11 de enero de 2024, con fundamento en los artículos 20 fracción IX, 65 y 66 de la Ley Orgánica; 289, 290, 291 y 294 del Estatuto General, ambos de la Universidad Veracruzana, reunidos los CC. Luis Alberto Delfín Beltrán, Director del Instituto de Investigaciones y Estudios Superiores de las Ciencias Administrativas (IIESCA); Carlos Hernández Rodríguez Secretario Habilitado del Instituto de Investigaciones y Estudios Superiores de las Ciencias Administrativas (IIESCA); así como, las y los integrantes de la Junta Académica; para lo cual se anexa el documento de pase de lista con las firmas correspondientes de todos los integrantes de la Junta Académica del Instituto de Investigaciones y Estudios Superiores de las Ciencias Administrativas (IIESCA); reunidos en el salón 1, con el objeto de tratar el asunto previstos en la convocatoria de fecha 8 de enero de 2024 en la que se convocó a sesión ordinaria que publicara e hiciera llegar a todos sus integrantes el C. Luis Alberto Delfín Beltrán Director del Instituto de Investigaciones y Estudios Superiores de las Ciencias Administrativas (IIESCA); en términos de lo previsto por la fracción VIII del artículo 70 de la Ley Orgánica, y que para mayor conocimiento se transcriben a continuación los puntos a tratar:

#### Orden del día

- 1. Lista de asistencia y declaración de quórum para sesionar.
- 2. Lectura, y en su caso aprobación del orden del día.
- 3. Lectura y aprobación del acta anterior.
- 4. Único asunto: Aprobación para ofrecer el mismo plan y programa de estudios de la Maestría en Administración (plan 2023) en modalidad virtual.
- 5. Asuntos generales

A continuación se procedió al pase lista de asistencia habiendo un total de 23 integrantes de los 36 convocados, 19 miembros del personal académico de un total de 30 (según lista oficial) y 4 representante de los estudiantes de un total de 6 por lo tanto, se declara quórum legal para sesionar. Se anexa lista de asistencia.

Acto seguido, se aprobó por unanimidad el orden del día de la presente sesión.----

A continuación, se otorgó lectura y se aprobó por unanimidad el acta anterior de fecha 13 de diciembre del dos mil veintitrés.-----

Acto seguido se procedió a la votación y en su caso aprobación para ofrecer el mismo plan y programa de estudios de la Maestría en Administración (plan 2023) en modalidad virtual.

#### **ACUERDO:**

Se aprueba por unanimidad que el plan y programa de estudios de la Maestría en Administración (plan 2023) se oferte tambien en modalidad virtual.



## Secretaría Académica Dirección General de Investigaciones Instituto de Investigaciones y Estudios Superiores de las Ciencias Administrativas (IIESCA)

### ACTA Junta Académica 11 de enero de 2024

Se pregunta a los presentes, si tienen un punto que informar dentro de Asuntos Generales: No se presentaron asuntos generales. No habiendo nada más que agregar, se cierra la presente Acta, siendo las 10:20 horas del mismo día de su fecha, firmando al margen y calce los que en ella intervenimos.-Luis Alberto Delfin Beltrán Garlos Hernández Rodríguez Secretario Instituto de Investigaciones y Estudios Superiores de las Ciencias Administrativas

2